
Tresa, 5/6 settembre 2023 

Lodevole 
Municipio di Tresa 
Via Lugano 23 
6988 Ponte Tresa 

Interpellanza: Agenda scolastica della Svizzera italiana 23-24 

Egregio Signor Sindaco, Gentile Signora Vicesindaco, Egregi Municipali, 

abbiamo preso atto della lettera del Municipio di Tresa del 22 agosto 2023 indirizzata al Dipartimento 
della cultura e dello sport DECS di Bellinzona, con copia a tutti i Comuni e per finire pubblicata sul sito 
del nostro Comune. 

Volutamente a prescindere dalla decisione, nell'intenzione di capire meglio il modo di procedere, 
chiediamo oggi al Municipio i seguenti dati e informazioni puntuali: 

1. prima di prendere la decisione, ha il Municipio consultato gli esperti del Cantone, se sì in che modo 
e con che esito; 

2. prima di prendere la decisione, ha il Municipio consultato il Direttore scolastico, se sì in che modo 
e con che esito; 

3. prima di prendere la decisione, ha il Municipio consultato i nostri Docenti, se sì in che modo e con 
che esito; 

4. prima di prendere la decisione, il Municipio ha sottoposto la questione alla commissione scolastica 
del nostro Comune, se sì quando, a chi e con che esito; 

5. era la trattanda all'ordine del giorno come da convocazione della seduta, rispettivamente come Vi 
è stata messa, e cioè quando e su proposta di chi; 

6. è confermato che si è trattato di una decisione unanime, come riportato dalla stampa; 

7. chi e quando ha elaborato la prima stesura della lettera, chi invece le rielaborazioni, fino alla stesura 
finale inviata; 

8. la decisione del Municipio ha incluso anche quella di mettere in copia gli altri Comuni; 

9. con quale organo di stampa per primo e in quale modo (ovvero spontaneamente o rispondendo a 
una sollecitazione) e con quali contenuti ha parlato chi esattamente; 

10. quando e come sono stati informati della decisione una volta presa il Direttore e i docenti 
riguardati; 

11. a quanto si possono stimare i costi di tutta questa vicenda, inclusa una stima oraria e monetaria del 
tempo impiegato da municipali, segretaria comunale e più in generale cancelleria. 

Fiduciosi in risposte puntuali, di nuovo senza voler entrare nel merito della scelta operata dal Municipio, 
ringraziamo per l'attenzione e porgiamo distinti saluti. 



Si firmano i seguenti Consiglieri comunali: 

Miriam Gaudio - Hermann 

S, 


